

## Rapport moral 2024

Notre club a connu cette année encore une saison riche en événements et actions auxquels vos dirigeants et les bénévoles ont su faire face efficacement.

Peu après la rentrée notre Entraîneuse Babette, des N+, a dû se mettre en retrait pour de nombreux mois. Mais nous avons pu avec l'aide des Bénévoles, assurer tous ses cours des jeudis et samedis.

### **Le club, au cours de la saison a atteint presque tous ses objectifs :**

- Augmentation de nos effectifs, qui avec 126 licenciés devient le plus gros club de Vendée
- 3 bénévoles en formation d'Encadrant Fédéral
- 2 arbitres qui finissent la leur
- Rapprochement significatif et positif avec d'autres associations ou groupes scolaires afin d'élargir notre base de jeunes par la découverte du tir à l'arc, notamment :
  - Le groupe scolaire P.E. Pajot à la Chaume
  - Le collège Paul Langevin
  - Le lycée Tabarly
  - Le lycée Sainte Marie du Port pour de nouvelles actions

### **Rapprochement avec des associations à vocation médicale et sociale**

La Maison Sport santé des Sables (rappelons que Florence a entamé une formation sur ce sujet qu'elle n'a pu malheureusement finir du fait de l'organisme de formation)

- L'association Vendéenne de Lutte contre le Cancer (AVLC)
- L'association « Jeune et Rose » qui s'adresse aux jeunes femmes atteintes d'un cancer du sein et qui font de la rééducation par le sport

### **Qui viennent compléter nos actions bénévoles et rémunératrices, engagées et récurrentes depuis de nombreuses années avec :**

- L'I.M. E
- Le Foyer Godet
- La MAS, annexe de l'hôpital Mazurel de la Roche

- « Oppélia les Métives », association s'occupant des personnes en situation d'addictions
- Comité Départemental de la jeunesse et des sports pour la formation des Futurs animateurs Sportifs, que le club accueille chaque année dans le cadre de celle-ci
- Le Téléthon que nous avons adossé cette année sur notre coupe Apache ce qui nous a permis de verser à l'organisation 183,00euros
- Ticket-Sports, 10 initiations en moyenne dans l'année qui apportent au club 1000 euros
- Jardin du Tribunal que la ville nous subventionne pour 400 euros
- Participations bénévoles tout au long de l'année aux manifestations diverses organisées par la municipalité, l'OSS et le LION'S club (en faveur des enfants handicapés)
- 

**Sur le plan associatif interne nous avons mené plusieurs actions :**

**Notamment en faveur des féminines**, afin de renforcer la parité, et faire découvrir notre sport au plus grand nombre :

- Première participation à la manifestation régionale des Sirènes de l'Atlantique, réservées aux équipes femmes
- Porte Ouverte 100% féminine du 14 septembre dernier

**Pour renforcer nos liens sociaux :**

- Création d'un journal bimensuel « Plume Coq » qui donne de nombreuses informations techniques mais aussi sur les activités et la vie du club
- Mise en place de plusieurs commissions :
  - o Evènementiel (Angélique)
  - o Travaux/Matériel (Jean)
  - o Formation (Alain R)
  - o Jeunes (Dominique)
- Création d'un ou plusieurs Trophées récompensant un ou des archer(e)s qui se seraient distingués, aussi bien par leurs performances que leurs actions au sein du club au cours de la saison, ou de toute autre manière

- Demandées et obtenues plusieurs distinctions pour nos licenciés et le club :
  - o Trophée OSS attribué au club
  - o Médaille de bronze attribuée par l'OSS à **Huguette Boisseau** pour ses actions bénévoles
  - o Médaille de bronze attribuée par la FFTA à **Babette Dufeu** pour ses actions bénévoles
- Renforcement de notre Conseil d'Administration par 3 nouveaux invités permanents (François, Stéphane, Patrick)
- Organisation de nos concours Salle et Extérieur
- Réfection et amélioration des cibles extérieures et intérieures

**Et toujours nos manifestations amicales et conviviales avec :**

- La Soirée Beaujolais
- Crêpe party
- La Coupe Apache
- La Galette des Rois
- Le Tir du Roy
- 

Malgré toutes ses belles réalisations, quelques cailloux traînent encore dans notre chaussure :

- La difficulté d'augmenter nos Formateurs, soit par absence de candidatures, soit par le frein administratif et tatillon de notre Fédération.
- L'absence de nouveaux créneaux dans notre gymnase principal des Sauniers
- La perte de celui du samedi matin aux Chirons
- Le stand-by de notre demande de couverture du pas de tir extérieur, telle que nous l'avions formulée il y a deux ans,

**L'ensemble de ces manquements ont pour conséquence un frein à notre développement, notamment auprès des jeunes.**

Il est vrai que la démolition et réfection de 3 gymnases sur les Sables a conduit la municipalité à des choix pour satisfaire le plus grand nombre d'associations. **Je sais que l'exercice n'est pas facile et reconnaît aussi qu'elle met tout en œuvre pour nous donner satisfaction**

Gageons qu'en 2025, nous saurons relever ces nombreux défis

Enfin je ne serai pas complet si je n'évoquais pas les importants travaux de mise à jour de nos Statuts, R.I, et Chartes que nous avons votés précédemment.

Ils ont réclamé du Conseil et de la cellule de travail dédiée, beaucoup de leur temps et de leur patience. Je les en remercie.

Ensuite je vais laisser le soin à Florence de nous rappeler toutes nos réalisations et belles prestations sportives, ainsi que les nouveautés en cours et en préparation, à l'intention des compétiteurs ou non qui souhaitent progresser.

Mais avant nous allons prendre connaissance du rapport financier présenté par notre Trésorière Monique.

Enfin il est proposé à l'Assemblée de donner quitus au président pour sa gestion et administration du club.